

Blame The Dog, comenzó así en Veleta Féstival

Escrito por Administrador

Lunes 04 de Julio de 2011 10:09 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 16:20

Blame The Dog, comenzó así en Veleta Féstival

{mp3remote}http://www.melradio.com/mel/music/BDD 1 VELETA FESTIVAL.mp3{/mp3remote}

Traemos otro nuevo corte de los directos de Veleta Féstival “La organización de Harley Davidson Extremadura junto a Mel Radio, lo tenía todo controlado hasta el más mínimo detalle. Nada más entrar en el recinto, los moteros, teníamos nuestro aparcamiento privado a escaso metros del escenario, un poco más abajo el aparcamiento para los coches, carpas por todo el recinto, zona de juegos para los asistentes más pequeños y lo mas importante un gran ambiente familiar, donde todos éramos amigos, los grupos se mezclaban con la gente, charlando todos con todos, sin ninguna diferencia y eso es lo bonito la convivencia

Llegaron moteros de toda la geografía española para pasar estos días y que mejor que la música para pasarlo bien y si además es de 21 grupos extremeños más todavía. Por circunstancias solo hemos podido cubrir una parte del Festival. Llegamos a primera hora donde el ambiente estaba tranquilo. La primera actuación comenzó a la hora acordada y así fue en todo el evento, donde no hubo que achacar ninguna demora por parte de nadie y todo se cubrió a la hora señalada” ha contado Ángel vfr. Que también dice “Las actuaciones no dejan tregua, acaba una y seguidamente comienza la otra, por lo que la organización, los técnicos sonido, lo tienen todo controlado, contando que cada grupo, en sus diferentes estilos, solo tiene que subir al escenario, hacer una pequeña prueba de sonido y comenzar actuar y eso solo ocurre en los grandes festivales, donde no puede haber errores”.

Pues lo mejor es oír un par de temas de Blame The Dog, ya iremos cargando algunos más.